

Luise feiert Karneval

04.03.2025 10:29



Am Donnerstag, den 13.02.2025, veranstalteten die Schüler:innen der Q2 in Zusammenarbeit mit der Technik-AG eine großartige Karnevalsparty für die Jahrgangsstufen 5 bis 7 in unserer Luisenschule.

Gemeinsam gelang es den Oberstufenschüler:innen, den Gang vor der Aula in ein bunt beleuchtetes

Ambiente zu verwandeln und eine mitreißende Karnevalsstimmung zu schaffen, die durch Karnevals- und Partymusik belebt wurde.

Für die Energie der tanzenden Schüler:innen sorgte der Verkauf von Hotdogs, Snacks und Getränken.

Besonders viel Freude bereiteten Spiele wie Limbo und Stopptanz, aber vor allem der Kostümwettbewerb, bei dem unter vielen kreativen Verkleidungen eine Gewinnergruppe gekürt wurde.

An diesem Abend hatten Groß und Klein gemeinsam mit den Lehrer:innen jede Menge Spaß.

Nick Eisenhardt, Q2







